

LE MOT DU MAIRE



LE BUDGET EST VOTÉ !

Le conseil municipal a voté le 30 mars dernier, le budget 2021.

C'est le premier exercice de la mandature 2020/2026. Il s'inscrit dans un contexte économique exceptionnel et un environnement sanitaire incertain.

Néanmoins, il reste fidèle à la politique volontariste de la municipalité, à savoir, continuer à investir pour améliorer le cadre de vie des Grand'Combiennes et des Grand'Combiens.

Cette année, le budget s'élève à 12 852 900 euros dont 7 849 000 en dépenses de Fonctionnement et 5 003 590 en dépenses d'Investissement.

Nous l'avons conçu comme un acte de foi en notre avenir, fort de notre gestion précise et rigoureuse en tenant bon sur les fondamentaux :

- Pas de hausse des impôts (et ce depuis 1995)
- Des prévisions raisonnables en matière de recettes
- Un fonctionnement maîtrisé
- Des projets d'investissement significatifs

La rigueur budgétaire ne doit pas nous faire oublier la nécessité de la solidarité.

C'est ce que nous avons fait l'année dernière avec l'aide pour la cantine pour les familles ou pour l'annulation des droits de place pour le marché.

C'est ce que nous faisons ce mois-ci pour les étudiants avec la mise en place d'une bourse exceptionnelle.

C'est ce que nous ferons le mois prochain avec le coup de pouce qui sera apporté aux acteurs culturels, sportifs, associatifs du territoire avec le vote des subventions.

Ce budget 2021 donne du sens car il répond aux besoins. Il donne du souffle avec les investissements programmés. Il donne enfin de la perspective, tant les études commandées préparent l'avenir de la Cité.

Patrick MALAVIEILLE

Maire de La Grand'Combe

Vice-Président d'Alès Agglomération

Vice-Président du Conseil départemental

UN MOIS, UN PORTRAIT

DIDIER DART

M^{ME} PECH, L'EPIDE, OÙ EN SOMMES-NOUS ?

Pourriez-vous rappeler à nos administré.e.s quel est votre parcours ?

Je suis native du sud, de l'Aude. Mais ma famille est très implantée dans ce magnifique département du Gard.

J'ai été directrice d'établissement pénitentiaire à Brest et adjointe à Béziers. Je suis juriste spécialisée en droit privé. Avant d'arriver sur le projet EPIDE, j'étais conseillère pénitentiaire d'insertion et de probation où l'accompagnement social, la réinsertion étaient mon quotidien. Aujourd'hui au gré d'un détachement du Ministère de la justice je suis chargée de mettre en œuvre l'ouverture du 20^{ème} établissement sur votre commune de La Grand'Combe.

Vous êtes arrivée en juillet 2020, comment vous sentez vous depuis votre prise de poste dans notre commune et comment se porte l'EPIDE ?

Voilà 8 mois que je suis à La Grand'Combe et je m'y sens bien. Je peux dire que la municipalité nous soutient. J'ai ressenti une volonté, un enthousiasme extraordinaire de M le Maire, de son équipe mais aussi des services de la ville.

Quelques exemples, dès notre arrivée sur le poste, la commune nous met à disposition des locaux provisoires. Actuellement, nous sommes en phase de recrutement et les locaux de l'office du tourisme sont en openspace. La municipalité nous met à disposition une salle permettant ainsi d'assurer la confidentialité des entretiens, c'est très positif pour l'avenir.

Pour répondre à votre question, l'EPIDE se porte bien ? Oui il se porte bien et il est très bien accompagné par ses partenaires.

Pouvez-vous nous indiquer où en sont les travaux de l'EPIDE sur notre commune ?

Aujourd'hui l'EPIDE c'est un projet de 15,14 M€ qui avance bien. Hormis l'arrêt du chantier au plus fort de l'épidémie nous tiendrons les délais pour une livraison en novembre 2021.



Pour ce qui est de l'avancement des travaux, la partie hébergement est quasiment terminée, le gymnase et la partie administrative sont bien avancés. Les locaux destinés à la formation sont en cours (les aménagements intérieurs avancent ...) et nous terminerons par les extérieurs car les engins sont encore sur place.

Quels sont les actions, les projets qui pourraient être développés avec notre commune ou au-delà, l'agglomération alésienne ?

Nous sommes actuellement en train de réfléchir à la stratégie partenariale entre l'EPIDE et divers partenaires, privés et institutionnels. Je souhaite créer des liens très importants avec le monde de l'entreprise et le monde du numérique pour mettre en œuvre l'insertion par l'emploi qui se retrouve dans le nom de nos établissements. Ensuite nous construirons les projets.

Pour n'en citer que quelques-uns :

Créer une dynamique et des synergies autour de l'insertion, de l'accompagnement social, des valeurs de la citoyenneté, de l'environnement avec toutes les associations du bassin de vie mais au-delà.

Nous avons une réflexion autour de la mémoire et du devoir de mémoire, intégrer l'histoire de la cité, de la mine.

Enfin la culture, importante sur la commune, je souhaite lier des partenariats avec l'école de musique, la maison du mineur et la maison des métiers anciens par exemple.

Un dernier projet autour des producteurs locaux, du circuit court, du « fabriqué maison ».



LA GRAND'COMBE
Ma ville au naturel

www.lagrandcombe.fr

☎ 04 66 54 68 68

✉ mairie@lagrandcombe.fr

📍 6, SQUARE MENDÈS FRANCE
30110 LA GRAND'COMBE

🕒 HORAIRES D'OUVERTURE
Du lundi au vendredi
8h/12h - 13h30/17h

Permanence d'élus, le samedi
de 9h30 à 11h30

AIDONS NOS ÉTUDIANTS

ÉVELYNE MUNOZ



La crise sanitaire frappe particulièrement les étudiants.

Les enquêtes nationales menées démontrent leur grand désarroi tant familial que psychologique ainsi qu'une crainte pour la poursuite de leurs études et leur avenir professionnel.

Conscients des difficultés rencontrées par les jeunes étudiants domiciliés à La Grand'Combe,

la Municipalité et son CCAS ont décidé de lancer une bourse (montant de 150€) en direction des étudiants de la commune lors du conseil municipal du 30 mars 2021.

Muni.e.s de votre carte étudiant, d'un justificatif de domicile des parents et un RIB, vous êtes invité.e.s à vous faire connaître auprès du CCAS pour étudier votre dossier. N'attendez pas, clôture du dispositif 15 mai 2021 !!!

PARC PHOTOVOLTAÏQUE, UNE NOUVELLE ÉNERGIE SUR LE SERRE DES ANDATS

JOSEPH PEREZ

Fin 2019, l'Office National des Forêts lançait un appel à projets pour la réalisation d'une centrale de production d'électricité d'origine photovoltaïque sur les verses minières du Serre-des-Andats.

En février 2020, EDF Renouvelables et AJM Energy ont été désignés lauréats pour en réaliser les études et sa construction.

Les premières expertises écologiques, paysagères et hydrauliques ont alors été lancées et se poursuivent cette année jusqu'à définir un projet parfaitement intégré à son environnement.

L'emprise finale de l'installation sera le résultat d'une approche croisée des enjeux naturels, paysagers, hydrauliques et techniques, avec l'objectif de préserver les secteurs sensibles (la faune et la flore, le paysage) et la sécurité du site (la lutte contre l'incendie) avec la mise en place de mesures d'accompagnement adaptées et spécifiques.

Sur La Grand'Combe, le site d'étude se situe autour du « Rocher des Trois Communes » et représente environ 3 hectares. La commune est concernée par un potentiel de 2,8 MW qui produiront l'équivalent de la consommation annuelle d'un tiers des habitants tout en économisant le rejet de 60 tonnes de CO2 chaque année. Ainsi, ce projet répond pleinement aux ambitions de transition écologique portées par le Département et la Région.

EDF Renouvelables et AJM Energy préparent des temps de rencontre et d'information sur le projet. Une permanence est programmée le vendredi 16 avril dans la salle de la mairie de 9h30 à 12h30.

Contact : Ludovic Thomas, Chef de Projet EDF Renouvelables : 06 01 58 26 48.



ANTENNE GSM À CHAMPCLAUSON, FIN DE LA ZONE BLANCHE

ANDRÉ MADRIGNAC

Une excellente nouvelle pour notre quartier : lors de la conférence de presse qui s'est tenue en mairie le 16 mars 2021, Emmanuel Meuly et Anaïs Nadarou (respectivement directeur et responsable des relations territoriales réseau Méditerranée pour l'opérateur Bouygues Télécom) ont annoncé la fin de la zone blanche dans notre quartier de Champclauson courant juillet 2021. Et si tout se passe bien, l'antenne pourrait être livrée en mai 2021.

Un pylône de 28 m sera installé près de l'aérodrome, sur le plateau de l'Enfer qui permettra aux 4 opérateurs nationaux de couvrir nos besoins en mobilité et résorbera enfin les problèmes de téléphonie mobile !!!

En bref...

INSTALLATION DE PME À LA LEVADE

NORBERT JOUVERT & MESSAOUD ADJOUADI



Dans le cadre du développement économique mais aussi de l'accompagnement aux artisans et PME, la commune est actuellement en contact avec des structures qui souhaiteraient s'implanter sur le quartier de la Levade. Pour l'instant, les dossiers sont en cours de finalisation. À suivre....

LES MARCHÉS DE MAI 2021 AURONT BIEN LIEU

CLAUDE BAUDUCCO

À la demande des forains, le marché du 01 mai aura bien lieu. Concernant le 08 mai, la cérémonie en jauge réduite à 17h et l'absence de festivités permettent de maintenir le marché.

DERNIERE MINUTE

LA MUNICIPALITÉ

Fermeture de la rue des écoles pour des raisons de travaux de sécurisation suite aux inondations. La commune informe que la Rue des écoles entre La Levade et Trescol sera fermée à la circulation à compter du 2 avril 2021. Une déviation par la RN 106 et la RD 728 sera mise en place.

ELECTIONS DÉPARTEMENTALES ET RÉGIONALES



Les 13 et 20 juin prochains auront lieu les élections départementales et régionales. Pour voter, il faut être inscrit sur les listes électorales. Date limite : vendredi 7 mai 2021.

N'hésitez pas à contacter la mairie au 04 66 54 68 68

NUMÉROS UTILES

- APPEL D'URGENCE EUROPÉEN : 112
- POMPIERS : 18
- SAMU : 15
- GENDARMERIE : 17
- VIOLENCES CONJUGALES : 3919
- ENFANCE MALTRAITÉE : 119

- E.D.F. : 09 73 04 76 71
- URGENCE DÉPANNAGE : 09 72 67 50 30
- SERVICE DES EAUX (REAA) : 04 66 54 80 39
- HABITAT DU GARD : 04 66 34 09 56
- 3F OCCITANIE : 04 66 54 20 00
- TRÉSOR PUBLIC : 04 66 34 08 50
- MAISON DE SANTÉ SIMONE VEIL : 04 48 21 57 08
- FILIERIS : 04 66 34 07 13
- ENCOMBRANTS : 0 800 540 540 (appel gratuit)